

Declara la Secretaría de Gobernación fin de la Emergencia para dos municipios del estado de Sonora

La Coordinación Nacional de Protección Civil dio a conocer el aviso de término de la Declaratoria de Emergencia que se emitió el pasado 18 de diciembre de 2015, para los municipios del estado de Sonora, por la presencia de helada severa.

La Coordinación Nacional de Protección Civil de la Secretaría de Gobernación dio a conocer hoy el **aviso de término de la Declaratoria de Emergencia** que se emitió el pasado 18 de diciembre de 2015, **a través del boletín de prensa 707/15** para los municipios de Magdalena y Rayón del estado de **Sonora**, por la presencia de **helada severa ocurrida los días 16 y 17 de diciembre** del presente año.

Lo anterior, toda vez que la situación anormal generada por **este fenómeno natural ha disminuido a niveles aceptables** y la capacidad de respuesta del gobierno estatal se ha

reforzado con los apoyos proporcionados por el Gobierno de la República, brindando así una oportuna atención a la población ante los efectos de la emergencia.

Los productos autorizados por esta Declaratoria de Emergencia para dichos municipios fueron: despensas, cobertores "A", colchonetas, lamina tipo "B", rollos de hule y agua.

Boletín No. 714/15

Autor:
Secretaría de Gobernación

Fecha de publicación:
28 de diciembre de 2015

Relacionadas

- Protégete y ayuda a las demás personas a hacer lo mismo: #Invierno2015
(/segob/articulos/protegete-y-ayuda-a-las-demas-personas-a-hacer-lo-mismo-invierno2015)
28 de diciembre de 2015
- Reporte del monitoreo de CENAPRED al volcán Popocatepetl hoy 28 de Diciembre
(/segob/articulos/reporte-del-monitoreo-de-cenapred-al-volcan-popocatepetl-hoy-28-de-diciembre)
28 de diciembre de 2015